

INTRONISÉ EN 1997

Joseph « Johnny » **CORMIER**

Athlète - Hockey / balle molle

Déjà un athlète et un hockeyeur prometteur à 17 ans, Johnny Cormier s'inscrivait pour participer au camp d'entraînement des Rangers de New York et pour avoir la possibilité de jouer dans la LNH. Malheureusement, la Deuxième Guerre mondiale a débuté et Johnny s'est enrôlé. Il en est revenu avec un bras en moins, mais cela ne l'a pas empêché de jouer au hockey. Il calait le bout de son bâton sous son aisselle gauche et tenait le centre du bâton avec sa main droite. Il a joué pour les Goats de Dieppe de la Industrial Hockey League pendant plusieurs saisons.

